

Wide World Covers II - Die Flaggenausgaben – Nachtrag II

In meinen Beständen ist ein weiterer Ersttagsbrief der Flaggenausgabe aufgetaucht. Der Umschlag ist nicht ausgabenspezifisch. First Day Cover ist in einer Serifenschrift gestaltet.

Das gleiche Design wurde übrigens auch für die Ausgabe zur Einführung der Dezimalwährung mit rotem Aufdruck verwendet. ¹⁾



Abb.1: Ersttagsbrief vom 27. August 1956 der Ausgabe zum 30. Jahrestag des Erstfluges über die der Tasman-See, mit Gefälligkeitsabstempelung, ungelauten.

1.) Bumerang 133, Wide World Covers II - Die Flaggenausgaben, Abb. 11

Michael.Kopp@sqare.de